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Abstract (en)
[origin: US4269915A] An original of an information carrier, and a process of making the carrier is disclosed in which the carrier comprises a layer of
carrier material to which a layer of recording material has been applied, which recording layer contains a relief image reproducing the information.
The relief image is comprised of a plurality of part-images in one plane, adjoining one another without overlapping, and having superimposed
thereon a relief grid of different depths in the areas of the individual relief part-images. At least four relief part-images are utilized corresponding to
the projection colors yellow, red, blue-violet and green.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft das Original eines Informationsträgers, der aus einer auf einem Trägermaterial aufgebrachten Aufzeichnungsschicht besteht.
Auf der Aufzeichnungsschicht befinden sich zumindest vier Relief-Teilbilder, denen ein Reliefgitte mit unterschiedlichen Gittertiefen in den Bereichen
der einzelnen Relief-Teilbilder überlagert ist. Bei dem Verfahren zum Herstellen des Originals wird die Aufzeichnungsschicht durch getrennte
Farbauszugsvorlagen für violett-blaue, grüne, gelbe und rote Projektionsfarben hindurch informationsmäßig belichtet, die in den Bereichen der
jeweiligen Projektionsfarbe transparent sind und deren Teilbilder-Bereiche der Projektionsfarben überlappungsfrei aneinander grenzen.
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